千年小学校PTA広報新聞

ちとせ

第184号(令和6年9月1日発行)

編集委員:池田 有紀、宮崎 このみ

学校職員: 矢野 椋子



6年生 親子レクリエーション『うちわ作り』

7月5日、小学校最後の親子 レクレーションを開催しました。 今回は親子でうちわ作りに挑戦 しました。キラキラしたシール やリボンで、デコレーションし たり、好きなイラストを描いた りして、思い思いのうちわが出 来上がりました!





・親子で物作りをする機会が 減っているので、親子レクで 一緒に協力し合って作り上げ ていくのが楽しかったです。

・子供と一緒に何かを作ると いうのは年々減っている中で、 親子レクリエーションはとて も楽しかったです。

「保護者アンケート」

親子でのうちわ作りは、 とても楽しかったです。お 父さんに飾りをたくさん付 け加えてもらい、華やかな うちわになりました。一緒 に作る中で、お父さんの手 先がとても器用なことを発 見しました。お父さんの新 しい一面を知れて、うれし かったです。

「児童アンケート」



000 000 000 000 000 000 000 000 000 000

吉井祇園祭り 学校みこし交流会



7月21日(日)夕方、まだ まだ気温が下がらない中、吉 井祇園祭りの学校みこし交流 会に参加しました。お揃いの 法被と、はちまき姿の子ども たちが、親子レクレーション で作ったうちわを手に、大き な掛け声を出しながら手作り 神輿を担ぎました。

お神輿のテーマは、「平和 とうきは」! |組が「平和」 の神輿を、2組が「うきは」 の神輿を担ぎ、吉井の白壁通 りを練り歩きました。

他の学校にも負けない力強 い掛け声と元気な姿が見られ、 楽しい学校みこし交流会とな りました。

暑さに負けず、















